

les trois-moutiers

Louis Vallet, 10^e prix national de la Semaine de l'écriture

Du 3 au 9 octobre, s'est déroulée la 5^e édition de la Semaine de l'écriture partout en France, dans les établissements scolaires, mais aussi dans les bibliothèques, médiathèques, maisons de retraite et ateliers d'écriture. Au total, ce sont 13.450 participants, de 6 à 101 ans, qui ont participé à ce grand concours national avec pour thème cette année, le rêve. Les concurrents étaient répartis en six catégories : 6-8 ans ; 9-12 ans ; 13-16 ans ; 17-20 ans ; 20-59 ans et plus de 60 ans avec une mention spéciale à la doyenne qui a 101 ans. Parmi ces catégories, 68 lauréats ont été récompensés. Louis Vallet, élève à l'école le Chat Perché des Trois-Moutiers, remporte le dixième prix dans la catégorie 9-12 ans. Il s'agissait d'écrire un texte court sur une carte postale, évoquant le rêve, l'objectif étant de partager par écrit ses émotions, ses souvenirs. La Semaine de l'écriture a reçu le soutien de l'Association des maires de France ; la première édition a été créée en 2012 sous le patronage d'Aurélie Filip-



Fils et petit-fils de viticulteur, Louis pose devant l'ancien presseur.

petti, ministre de la Culture et de la Communication.

En 2016, 33.200 kits de 30 cartes postales ont été envoyés dans les établissements scolaires. Ce sont près d'1 million d'élèves qui ont écrit en savourant le plaisir de l'écriture à l'école.

Louis est passionné de football, il s'entraîne et joue au FC Loudun. La famille est comblée puisque sa maman avait remporté un concours de dictée organisé par le Crédit Agricole.